

08.09.2006 - 16:10 Uhr

## Raiffeisen lance une carte de crédit avantageuse au 1er octobre

St. Gall (ots) -

Au 1er octobre, Raiffeisen lance une nouvelle carte de crédit rechargeable sous le nom de MasterCard PrePaid. Contrairement aux cartes de crédit traditionnelles, son détenteur peut charger le montant de son choix en francs suisses, euros ou dollars US. Avec cette nouvelle carte, Raiffeisen souhaite s'adresser aux jeunes ainsi qu'à tous ceux qui utilisent rarement leur carte et qui sont vigilants sur les prix.

Pour cette nouvelle MasterCard Prepaid, des frais uniques d'établissement (20 francs suisses) sont prélevés, en revanche, les cotisations annuelles sont supprimées. Cette carte constitue l'alternative idéale pour tous ceux qui tiennent à contrôler leurs dépenses tout en souhaitant profiter des avantages du paiement sans argent liquide. Contrairement aux cartes de crédit Raiffeisen traditionnelles (MasterCard, Visa Card), il faut commencer par créditer un montant au choix sur la carte au moyen d'un bulletin de versement pour pouvoir s'en servir comme carte de crédit.

La PrePaid MasterCard est un moyen de paiement sans argent liquide pratique pour les voyages en Suisse ou à l'étranger ainsi que pour les achats par Internet. Elle est utilisable dans plus de 90'000 points d'acceptation en Suisse et dans plus de onze millions de points de vente à l'étranger. La carte de crédit comprend une assurance accidents de voyage et d'avion ainsi qu'un service d'urgence 24h sur 24. La carte existe en version basic (à partir de 18 ans) ou en version argent liquide sans monnaies étrangères, conçue spécialement pour les jeunes (à partir de 14 ans, avec la signature d'un représentant légal).

C'est la société Viseca Card Services SA qui émet cette nouvelle carte. Avec plus de 980'000 clients titulaires d'une carte de crédit, elle est le numéro 2 des émetteurs de cartes de crédit en Suisse. Viseca est une entreprise commune du Groupe Raiffeisen, des Banques Cantonales et RBA, de la Banque Migros et de la Banque Coop.

Raiffeisen: troisième plus important groupe bancaire de Suisse

Ces dernières années, Raiffeisen s'est positionné comme le troisième plus important groupe bancaire de Suisse. Le groupe bancaire, dont la structure est celle d'une coopérative, et qui se compose de 411 Banques Raiffeisen avec environ 1'150 agences, fait partie des banques de retail leader en Suisse. A l'heure actuelle, 2,9 millions de citoyens et de citoyennes suisses sont des clients Raiffeisen. Parmi eux, 1,34 million sont des associés et sont donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Ils apprécient les avantages de Raiffeisen, qui font la différence: proximité du client, sympathie, fiabilité et avantages exclusifs pour les associés.

Contact:

Pius Schärli  
Communication d'entreprise  
Raiffeisen Suisse  
Tél.: +41/71/225'85'21  
E-mail: pius.schaerli@raiffeisen.ch

